Wir reichen uns die Hände -Gemeinsam für die Zukunft

Kinder sind individuelle Persönlichkeiten

Unsere Kindertagesstätte ist ein Bildungsort, an dem Kinder und Erzieherinnen gemeinsam leben und lernen.

Wir sehen Kinder als individuelle Persönlichkeiten, die wir bei ihren Lernerfahrungen und in ihrer Entwicklung begleiten und unterstützen.

Eltern sind Partner

Wir begegnen den Eltern auf einer partnerschaftlichen Ebene, die von gegenseitigem Vertrauen, Wertschätzung und Verlässlichkeit geprägt ist.

Wir gewähren ihnen Einblicke in unsere Arbeit und geben ihnen die Möglichkeit, sich unterstützend und aktiv in unsere Einrichtung einbringen zu können.

Verantwortung tragen

Der Träger und die Mitarbeiterinnen der Einrichtung stehen in einem verantwortlichen Austausch und tragen Entscheidungen gemeinsam





Innerhalb der Tagesstruktur unserer Einrichtung bieten wir den Kindern die Möglichkeit, sich frei zu entfalten und über ihre Anliegen und Bedürfnisse mitzubestimmen.



Als Team unterwegs

Im wertschätzenden Umgang miteinander verfolgen wir als Team gemeinsame Ziele, an denen wir arbeiten und die wi<mark>r weiterent-</mark> wickeln.

Um die Qualität unserer Einrichtung zu gewährleisten bilden wir uns ständig fort.



Zukunft gestalten

Wir leisten mit unserer Arbeit einen wichtigen Teil zum Gemeinwesen und sind aufgeschlossen für die Kooperation mit anderen Einrichtungen.

Köwerich, den 03.01.2014